

(von Rainer Ludwig)

Ferienpassaktion 2014 – Mit Blitz und Donner zur Ferienpassaktion.

20 Mädchen und Jungen zwischen 6 und 14 Jahren hatten sich in diesem Jahr bei der Tennisabteilung im Rahmen der Ferienpassaktion der Gemeinde Großenkneten angemeldet. Die Verantwortlichen der Tennisabteilung um Patricia Pipa, Heike und Rica Frommhold, Tokessa Köhler-Schwartzjes und Alicia Hermes hatten alles bestens vorbereitet und wollten den Jugendlichen einen kurzweiligen Tennismittag bereiten, als bereits nach kurzer Zeit eine einstündige Pause wegen eines Gewitters mit starkem Regen und Hagel eingelegt werden musste. Da man beim Tennis immer mit einer Regenunterbrechung rechnen muss, war ein Alternativprogramm schnell zur Hand. Im Vereinsheim der Tennisabteilung wurden Spiele organisiert, die Jüngsten vertrieben sich die Zeit mit Malen. Als dann später die Plätze abgetrocknet waren, wurde die Veranstaltung noch um 1 Stunde verlängert und mit den Kindern leichte Ballwechsel geübt. Wenn auch nicht immer jeder Ball gut getroffen wurde, so merkte man den Kindern dennoch an, dass sie Spaß am Spiel hatten.

